

3学期の活動紹介



水泳学習

ここメルボルンでは、1月はもっとも暑い季節。今年の水泳学習も1月から2月上旬までの計3回行われました。そして、メル校では毎年水泳検定を行っています。たった3回の練習しかないからこそ、この水泳検定に向けて、みんな必死に努力します。今年も多くの児童がチャレンジして、合格した子や合格できなかったけれど自己記録を伸ばすことができた子ばかりでした。でも、ちょっと涼しい夏ということもあり、かなり震えながら泳いだ子もいました。来年は暑くなるといいなあ・・・



社会見学～州議事堂・戦争慰霊館～

朝は曇り空でしたが、次第に空が晴れ渡るさわやかな天気でした。はじめに見学したのは州議事堂の方でした。壮大な建物の中に足を踏み入ると、美しい装飾を眺めながら議員席に腰かけてガイドの方の説明を聞きました。



次に向かったのが戦争慰霊館です。中に入って館内をグルッと一回りすると、オーストラリアが関わった戦争が古い順に見ることができました。はじめて来たという子も多く、目の前にある戦争の写真や実際に使われた武器や道具などをじっと見入っていました。



今回社会科の学習の中で、事前にオーストラリアの戦争の歴史や政治の仕組みを学習してきたこともあり、知っている言葉や地名、数字などを改めて見たり聞いたりしたことで学習を深める良い機会となったのではないかと感じました。

学習発表会



今年の6年生のテーマは、『オーストラリアの祝日のヒミツ』。総合的な学習では、各自でオーストラリアの様なことについて調べてまとめましたが、その中でみなさんにとっても身近なものにも関わらず、知っていそうで実はあまりよく知らない『オーストラリアの祝日のヒミツ』をわかりやすく伝えようということになりました。短い時間で、いかにしてまとめ、いかにしてみんなにわかりやすく伝えるか話し合い、声の大きさ、話す速さ、間の取り方などに気をつけた話し方を心がけることができました。来場の保護者の方からも、「今まであまり知らなかったのですが、今日よくわかりました。」とお褒めの言葉をいただくことができました。

スカイプ交流

つくば市立東小学校の6年生のみなさんとスカイプ交流を今日金曜日に行いました。目の前の友達や先生との会話と違い、相手は遠い日本の子どもたち。インターネットの調子が良い状態かどうかもわからないので、とにかく相手に伝わるよう、①間をおいて②はきはきと③にこやかにの3つのことを心がけて話しました。また相手校から、つくば市のことや東小で活動している内容を紹介してもらい、みんな熱心に聞くことができました。東小ではインフルエンザが猛威を振っているようで1クラスが学級閉鎖のため、全クラスの児童との交流とはなりませんでしたが、両校にとってとても有意義な授業になったのではないかと感じています。



卒業生を送る会

今年も小学部で『卒業生を送る会』が開かれることになりました。G6では、会を開いてくれた下学年のみなさんにお礼の気持ちをこめて、G6メンバーのクイズやお礼の言葉を考えました。お互いの感謝の気持ちを伝え合う有意義な会になりました。



卒業式



元G6のみなさん、
未来に向かって、大
きく羽ばたいてく
ださい。